

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

BIENFAISANCE : "SORTIR DE L'OMBRE" LES ENFANTS ATTEINTS DE SURDITÉ



Photo: SNN

L'ONG "Sortir de l'Ombre" spécialisée dans l'accompagnement des enfants et des jeunes sourds a effectué sa sortie officielle le week-end écoulé. L'événement, tenu au siège de ladite structure sise aux Charbonnages dans le 1er arrondissement de Libreville, a coïncidé avec la célébration de la Journée internationale des personnes handicapées. Présentation de la structure, témoignages des parents des enfants handicapés ont constitué les moments forts de cette sortie. "Sortir de l'Ombre" envisage, selon sa présidente, Agnès Togho Tonda, "d'œuvrer pour l'épanouissement tant social que professionnel des personnes souffrantes de surdité au Gabon"

SOLIDARITÉ : "L'AURORE" CHEZ LES PENSIONNAIRES DE "SOS MWANA"



Photo: SNN

L'association "L'aurore" est allée dernièrement faire un don aux orphelins du Centre SOS Mwana sis à Belle-Vue, dans le 3e arrondissement de Libreville. Ce geste de solidarité empreint d'amour maternel était matérialisé par une remise des manuels scolaires, des produits alimentaires et d'hygiène, des vêtements, des chaussures, etc. Une action qui s'inscrit, selon la présidente de ladite Association, Annie Flore Mfoula-Nghanguy, dans le cadre de leurs missions. À savoir : contribuer à l'épanouissement de la société gabonaise à travers des actions citoyennes. D'où son vœu de "tisser un lien durable avec votre structure pour imprimer plus de sourires à nos enfants. Ainsi, avec la grâce de Dieu, nous nous reverrons bientôt".

DÉFICIENCE AUDITIVE : LE ROTARY CLUB LIBREVILLE MONTS DE CRISTAL À L'ENEDA



Photo: SNN

Le Rotary club Libreville "Monts de Cristal" est allé remettre un important don aux élèves de l'École nationale pour enfants déficients auditifs de Nzen-Ayong (ENEDA). Une donation composée d'équipements électroménagers, d'ustensiles domestiques et de fournitures scolaires. Un geste d'une grande portée pour la présidente de Monts de Cristal, Orphelie Nandé Yva, qui a placé l'action sous le thème de l'année rotarienne 2022-2023 "Imaginons le Rotary". "Une manière pour la présidente internationale Jennifer Jones d'inviter tous ses membres à adapter le Rotary club aux aspirations et réalités de son époque, au service de ceux qui attendent son aide à travers le monde".

Par SNN

Journées scientifiques du MISM: les innovations au cœur des échanges

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LE Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL) a accueilli hier les 2e Journées scientifiques du département de médecine interne et spécialités médicales du CHUL (MISM).

La rencontre, qui s'articulait autour du thème "prévention au cœur des maladies non transmissibles et infectieuses au CHU de Libreville" a permis aux acteurs de santé de promouvoir les activités de recherches initiées par le département de médecine interne, de former les médecins à certains gestes médicaux et d'apprécier les innovations thérapeutiques enregistrées au sein du MISM.

"Nous avons désormais une unité neurovasculaire qui prend en charge les accidents vasculaires cérébraux (AVC). Nous réalisons des thrombolyse dans le traitement de l'AVC ischémique. En cardiologie, nous pratiquons des stimulations cardiaques et plaçons désormais des pacemakers. Nous n'aurons plus besoin d'évacuer nos malades pour des



Photo: AEE

Les spécialistes de la santé lors des deuxièmes journées du département de MISM.

pacemakers, car nos équipes s'en chargent dorénavant. Il y a aussi, comme autre innovation, le traitement de l'hépatite B qui est effectif au sein de nos services", a précisé Pr Philomène Kouna-Ndouongo, chef du département de médecine interne et spécialités médicales (MISM).

Le développement de ces nouvelles pratiques médicales est

une plus-value pour les services de médecine interne du CHUL, d'autant qu'elles permettent une prise en charge optimale des patients.

Ces 2e journées scientifiques du département de médecine interne et spécialités médicales prennent fin aujourd'hui avec les dépistages du diabète, de l'hypertension artérielle, des hépatites virales et du VIH/Sida.

CNSS : c'est la grève!

I. I
Libreville/Gabon

LES négociations entamées vendredi dernier entre la Coalition des syndicats de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) et l'administration provisoire à la tête de la Caisse à la suite du préavis de grève déposé par les syndicalistes le 24 novembre dernier n'ont pas progressé et prospéré.

C'est du moins ce qui est ressorti de la déclaration faite hier en fin d'après-midi par le porte-parole de cette Coalition, Louis Jocelyn Ngoma, qui dénonce un parfait dialogue de sourds et un "mépris envers les partenaires sociaux traités de tous les noms d'oiseau". Face à ce qu'ils considèrent comme un manque de respect à leur égard, les syndicalistes, estimant que leur préavis de



Photo: Jocelyn Abila

Vue partielle du siège central de la CNSS à Libreville.

grève ayant expiré, ils sont déjà en grève depuis "lundi à minuit". Date butoire de leur préavis. D'où l'appel à la mobilisation adressé à leurs collègues. Une grève qu'ils entendent néanmoins observer dans le respect des dispositions légales.

Parmi les revendications des syndicats de la CNSS adressées à la direction de l'administration

provisoire, il y a, entre autres "l'arrêt total de toute volonté de modification des dispositions contractuelles de manière unilatérale, notamment le paiement intégral du 13e mois; la mise en place d'un cadre de dialogue social conformément aux dispositions de la convention numéro 98, sur le droit d'organisation et de négociation collective".